

Kantonsratsbeschluss über die Gesetzesinitiative «Schluss mit den Steuervorteilen für ausländische Millionärinnen und Millionäre (Abschaffung der Pauschalsteuer)»

Anträge vom 29. November 2010

SP-Fraktion (Sprecherin: Friedl-St.Gallen)

Ziff. 1: Die Gesetzesinitiative «Schluss mit den Steuervorteilen für ausländische Millionärinnen und Millionäre (Abschaffung der Pauschalbesteuerung)» wird angenommen.

Ziff. 2: Dem Volk wird kein Gegenvorschlag ____ unterbreitet.

Begründung:

Mit der Initiative kann die bestehende Ungerechtigkeit in der Besteuerung zwischen einheimischen und ausländischen Steuerzahlenden behoben werden. Damit zahlen alle im Kanton wohnhaften Personen Steuern nach ihrer wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit, wie das die Verfassung vorsieht. Es gibt keine günstigen Pauschalarrangements mehr für eine kleine Gruppe von Personen. Ein Gegenvorschlag ist nicht notwendig.